

Herbstnews

Rückblick Cremona Circuit

Ende vergangener Woche fand das letzte have-fun Sportfahrertraining der Saison 2017 auf dem Cremona Circuit statt.

Es war meine erste Veranstaltung auf diesem sehr interessanten Rundkurs in San Martino del Lago. Auf der 3.5 km langen Strecke wechseln sich langsame und schnelle Kurven mit der 970 m langen Geraden ab.

Die Infrastruktur der Strecke ist genial. Die komplette Anlage ist extrem sauber. Das Streckenpersonal topmotiviert, aufmerksam und freundlich.

Besten Dank an sämtliche Teilnehmer, Helfer und Instrukturen für ihr diszipliniertes Verhalten, welches auch von den Streckenbetreibern in höchsten Tönen gelobt wurde!
Es macht extrem "have-fun" mit solchen Leuten Anlässe organisieren zu dürfen.



Marco Moser, Inhaber der "töffarena" in Oensingen, legt sich in Cremona "voll ins Zeug"!

Der Termin für das nächste Jahr ist bereits gebucht: Do / Fr, 13. / 14. September 2018
Unverbindliche Voranmeldungen werden ab sofort entgegengenommen: info@have-fun.ch

Franciacorta 2018

Aufgrund personeller Engpässe ist es mir nicht möglich das Sportfahrertraining vom April 2018 im Autodromo di Franciacorta auf vier Tage auszuweiten.

Franciacorta findet somit, wie in den Vorjahren, nur Sonntag / Montag statt.

Termin wäre der 8. / 9. April 2018.

Neu wird in vier Gruppen gefahren. Dies ergibt 12 Turns à 20 Minuten pro Gruppe. Durch diese Aufteilung kann ich den Preis, trotz erstarktem Euro-Kurs, auf nur noch CHF 540.- (inkl. Boxen-Benutzung) senken.



Erinnerung an den tollen Anlass vom April 2017 im Autodromo di Franciacorta

Für diesen Anlass liegen bereit jetzt über 80 Anmeldungen vor.

Wer mit dabei sein will, meldet sich frühzeitig: info@have-fun.ch

Pitbike-Trainingswoche in Spanien

Der Importeur der IMR Pitbikes organisiert vom 15. - 22. Oktober 2017 im Fortuna Motorland nahe Murcia / E eine Trainingswoche.

Von Montag bis Freitag ist die Strecke exklusiv reserviert.

Kosten inkl. Unterkunft, Rennpiste, Instruktion, Race-Service, Verpflegung (Frühstück und Mittags-Lunch) und Transport des Bikes Fr. 1290.-

Für Fragen zu diesem Anlass stehe ich unter 079/402 05 80 gerne zur Verfügung.

Nach dem plötzlichen Herbststeinbruch hoffen wir nun auf einen "Altweiber-Sommer", um in den nächsten Wochen nochmals mit unseren Töffs durch die Kurven swingen zu können.

Motorsportliche Grüsse
Peter Studer

